
MONDO ULTRA'
Sono successe tante cose dallo scorso campionato, ma i gruppi ultrà del panorama cestistico italiano non
si sono fermati ed allora eccoci a riassumere quanto è accaduto da quando ci siamo lasciati ad oggi.
Qualche gruppo ha partecipato alla grande manifestazione indetta dagli ultras delle curve calcistiche: in
fondo tanti temi abbracciano le stesse difficoltà tra gli ultras dei due sport che si rispecchiano in un unico
movimento italiano.
Altri gruppi, come gli Imolesi, i Rosetani, gli Osimani e “OLE’: Atripalda c’è”, sono stati ad Atene per
seguire le Grandi Gesta della nostra Nazionale. A dire il vero anche una parte del nostro Direttivo si era
riproposta di parteciparvi, ma dopo una serie di telefonate in Lega per reperire i biglietti è stata costretta
a rinunciarvi.
Di cose importanti comunque ne sono state fatte, tra queste l’incontro con il Presidente Prandi dopo
l’accordo con SKY, per evitare di avere anticipi televisivi infrasettimanali o almeno per indurre la Lega
a scegliere gare tra città chilometricamente vicine nelle partite del sabato alle ore 18.30 ed in quelle della
domenica a mezzogiorno. Diciamo che qualcosa lo abbiamo ottenuto, anche se poi la morte di Ford ha
portato le discussioni sul forum verso altri temi, ma, diciamoci la verità, la notizia è stata davvero
traumatica ed era giusto interrompere alcune discussioni per dare spazio ai vari messaggi di cordoglio
nei per la morte di un grande atleta, ma soprattutto per un grande Uomo, capace di lottare per anni, senza
far trasparire nulla riguardo il dramma che stava vivendo.
Altri messaggi, poi, nello stesso periodo, erano rivolti al Presidente della società di basket di Reggio
Emilia, più famoso per aver dato tanto allo sport italiano. Chi non ricorda l’ultimo successo tennistico
in Coppa Davis? Lui era il responsabile italiano n°1.
Tornando al tema iniziale, dobbiamo sottolineare che anche per quest’anno è stato riconfermato il prezzo
del biglietto di ingresso nelle curve per le tifoserie ospiti a 10 €. (sembra che la stessa Lega si sia fatta
da garante). Non ci sembra di poter aggiungere altro se non che sembra sia nato un astio incredibile tra
la Fossa dei Leoni Bologna ed il Gruppo Deciso di Udine (eppure sono stati i 2 gruppi che hanno lavorato
insieme per far nascere il C.U.d.B. – Coordinamento Ultrà del Basket. Per quanto ci riguarda, invece,
ormai tutti conoscono la nostra posizione: a noi questo coordinamento non è mai piaciuto!
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I Dragons Trieste 1996 comunicano che in data 28/07/2004 è stato decretato ufficialmente lo scioglimento
del gruppo.
Il nostro unico scopo e motivo di esistere era la gloriosa Pallacanestro Trieste 1975. Con la sua morte,
noi non abbiamo più senso di essere.
Ce ne andiamo in punta di piedi, come siamo arrivati otto anni fa, e soprattutto con la coscienza a posto,
sicuri di aver fatto il possibile per salvare questa società.
Noi, che in questi otto anni, abbiamo impiegato troppo tempo a raccogliere firme, ad attaccare striscioni
di protesta, a fare volantinaggi per smuovere un ambiente troppe volte apatico e menefreghista, non
accettiamo più questo basket fatto di sotterfugi e fallimenti pilotati, di ripescaggi e compravendite di
diritti.
Molte volte abbiamo manifestato il nostro sdegno verso il mercato dei diritti sportivi, abbiamo lottato
per salvare il nostro sacrosanto diritto al basket e proprio noi, ormai senza più titolo, con il vile denaro,
stiamo cercando di scippare la passione di qualche altra città.
Ecco, prima ancora che questo accada, noi diciamo BASTA!
Non vogliamo essere partecipi e complici di un sistema contro cui abbiamo sempre lottato. Ne va del
n o s t r o  o rg o g l i o ,  d e l l a  n o s t r a  c o e r e n z a ,  d e l l a  n o s t r a  d i g n i t à  d i  u l t r a s .
L a s c i a m o  s o l o  c h i  h a  u c c i s o  l a  P a l l a c a n e s t r o  T r i e s t e .
Ringraziamo chi, nel corso di questi anni, ci ha seguito, ci ha sostenuto ed ha creduto nei nostri ideali.
L a  n o s t r a  s t o r i a  c o n t i n u e r à  p e r  s e m p r e  d e n t r o  o g n u n o  d i  n o i .
Un abbraccio fraterno agli amici di Forlì, Verona, Roma e Reggio Calabria. Peste ai nemici.
Noi, ultime vittime di un basket che non ci appartiene più, con orgoglio...
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